

Publicación Melilla Hoy General, 11
Soporte Prensa Escrita
Circulación 1503
Difusión 1202
Audiencia 3542

País
V. Comunicación
Tamaño
V.Publicitario

Fecha

12/10/2022 España 5 883 EUR (5,715 USD) 532,10 cm² (85,3%) 2785 EUR (2705 USD)



El 23 de septiembre de 1932, los abogados de Melilla se reunieron en Junta General en el salón de actos de la Cámara de la Propiedad Urbana para fundar el que hoy día es el llustre Colegio de Abogados de Melilla (ICAM). Este martes, 90 años después de la creación del Colegio, la Abogacía Melillense les ha rendido tributo con la colocación de una placa conmemorativa en el edificio en el que fundaron dicha institución, el cual está ubicado en el nº 17 de la calle General O'Donnell.

El decano del ICAM, Blas Jesús Imbroda, señala que ya en 1914 se constituyó en la ciudad la Sociedad de Abogados y Procuradores de los Tribunales, el "embrión" del Colegio de Abogados.



La placa en homenaje a los abogados que fundaron el Colegio hace 90 años

El Colegio de Abogados rinde homenaje a sus fundadores con una placa conmemorativa en su 90° aniversario

Dicha placa está ubicada en el edificio nº 17 de la calle General O'Donnell. - El acto se enmarca dentro de la programación especial que ha preparado el Colegio por la festividad de la Patrona Santa Teresa de Jesús

■ Miguel Rivas

Tras el descubrimiento de la placa se celebró una misa en honor a la patrona del Colegio, Santa Teresa de Jesús, y en memoria de los fallecidos en la Iglesia Castrense, así como una comida en la Caseta de La Legión.

Programación

Estos actos se enmarcan dentro de la programación especial que ha diseñado el ICAM con motivo de la festividad de su patrona y del 90º aniversario de su fundación. Unos actos que prosiguen este miércoles a las 19:00h con el XX Torneo de fútbol 'Santa Teresa de Jesús' que enfrentará a los equipos del Colegio de Abogados y la Administración de Justicia en el campo de La Espiguera.

El jueves 13 se rendirá homenaje al juez de Primera Instancia e Instrucción de Melilla en 1936, Joaquín Maria Polonio Calvente, con una placa conmemorativa en el edificio del ICAM. Ese mismo dia, Luis Mª Cazorla Prieto, Catedrático de Derecho Financiero de la Universidad Juan Carlos I Rey, presentará su nuevo libro, 'Melilla 1936', en el salón de actos del ICAM junto con el decano del Colegio.

El viernes 14 tendrán lugar las Jornadas Jurídicas 'Abogacía Melillense', en las que se impartirán varias conferencias de 10:00-13:00h y, posteriormente, se llevará a cabo el acto de denominación de la Biblioteca del Colegio 'Biblioteca Decana Mercedes Alcázar'.



Tras el descubrimiento de la placa se celebró una misa en la Iglesia Castrense en honor a la patrona del Ilustre Colegio de Abogados, Santa Teresa de Jesús

Los actos finales se desarrollarán a las 19:30h en el salón de actos del ICAM con actos de jura, varios homenajes, firma de convenio entre el ICAM y el llustre Colegio de la Abogacía de Barcelona, y demás.

Dentro de estos actos cabe destacar la imposición de la Medalla de Oro a la nación de Ucrania y a sus ciudadanos. Un acto en el que estará presente el embajador de Ucrania en España.